

SOMMAIRE

St. HAGIMONT, V. VLÈS, J.-M. MINOVEZ , Les sports d'hiver dans les Pyrénées. À la croisée des enjeux politiques, économiques et environnementaux (du début xx ^e à nos jours) [avant-propos]	5
<i>Winter Sports in the Pyrenees. At the Crossroads of Political, Economic and Environmental Issues (Beginning of the 20th Century to the Present)</i>	
St. HAGIMONT, J.-M. MINOVEZ , « Or blanc » et promotion immobilière en territoire industriel : les Monts-d'Olmes (Ariège) de la diversification à la reconversion (des années 1960 à nos jours).....	9
<i>“White Gold” and Real Estate Development in an Industrial Area: The Monts-d’Olmes (Ariège), from Diversification to Reconversion (from the 1960s to Present Day)</i>	
L. JALABERT , Les stations de sports d'hiver dans les Pyrénées occidentales : trajectoires historiques et politiques publiques (1945-2020)	25
<i>Winter Sports Resorts in the Western Pyrenees: Historical Trajectories and Public Policies (1945-2020)</i>	
Gl. BURON , Quand la station de ski devient un « problème public » : de la diversification des activités à un après-tourisme comme horizon territorial dans les Pyrénées ? Exemple de la station d'Artouste en vallée d'Ossau	41
<i>When the Ski Resort Becomes a “Public Problem”: From the Diversification of Activities to an “After-Tourism” as a Territorial Horizon in the Pyrenees? Example of the Artouste Resort, in the Ossau Valley</i>	
C. BELTRAN, N. BECH, L. BOTTI , Une lecture de la proximité organisationnelle au prisme de la dimension spatiale : le cas de la destination touristique Pyrénées ariégeoises	61
<i>A Reading of Organisational Proximity Through the Prism of the Spatial Dimension: The Case of the Tourist Destination Pyrénées ariégeoises</i>	
O. BESSY , La transition touristique en moyenne montagne. Quelle stratégie de développement pour la station de Cauterets demain ?	79
<i>Touristic Transition in Medium Altitude Mountains. Which Development Strategy for Cauterets’ Resort Tomorrow?</i>	
S. ALBERT , Les stations de montagne des Pyrénées-Orientales face au changement climatique : une transition nécessaire pour un avenir durable ?.....	97
<i>Pyrénées-Orientales Mountain Resorts Facing Climate Change: A Necessary Transition for a Durable Future?</i>	
E. HATT , Quelle place pour le tourisme dans la planification spatiale des territoires de montagne ? Enquête au sein de la communauté de communes des Pyrénées catalanes	109
<i>What Place for Tourism in the Spatial Planning of Mountain Territories? The Example of the Catalan Pyrenees</i>	
V. VLÈS , Anticiper le changement climatique dans les stations de ski : la science, le déni, l'autorité.....	127
<i>Anticipating Climate Change in Ski Resorts: Science, Denial, Authority</i>	
Notes bibliographiques	141